



#AMLO

Ponen pausa a Gas Bienestar P8

#LÓPEZ OBRADOR

Dejan en pausa Gas Bienestar

EL PRESIDENTE DICE QUE EL PROGRAMA CUMPLIÓ COMETIDO

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Aunque inició operaciones el 31 de agosto del año pasado, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que el Gas Bienestar "está en pausa".

Afirmó que esa filial de Pemex, fue una medida que se aplicó cuando el precio del energético se elevó por la infla-

ción y para apoyar a las familias más pobres. Sin embargo, argumentó que ahora en el gobierno "tenemos otras tareas".

En su conferencia dijo que se comprobó que este programa funciona, la población paga menos, tiene alto rendimiento y los cilindros están en buen estado.

Fue el 31 de agosto que arrancó oficialmente la empresa Gas Bienestar, con la distribución en la alcaldía Iztapalapa para vender gas LP a precios accesibles en colonias pobres.

Se anunció que en el primer trimestre de este año, operaría en Azcapotzalco, Gustavo

OBJETIVO DE LA MEDIDA

1

• El banderazo de salida del plan se llevó a cabo en la alcaldía Iztapalapa.

2

• El propósito fue apoyar a las familias de menos recursos económicos.

3

• Pagar menos por cilindros en buen estado y con contenido completo, el fin.



FOTO: ESPECIAL

• **CONFERENCIA.** El mandatario no precisó cuándo reanudarán este programa.

A. Madero, Milpa Alta, Xochimilco y Tláhuac.

López Obrador recalco que el Gas Bienestar "está en pausa, lo que se probó es que funciona el servicio muy bien, que le ayuda a la gente no sólo porque paga menos por los cilindros y porque estos son de buena calidad,

31

AGOSTO
COMENZÓ EL
PLAN DE DIS-
TRIBUCIÓN.

sino porque les dura más el gas, porque realmente está lleno".

Afirmó que "ya el proyecto está ensayado y es cosa de ampliarlo nada más, pero logró su propósito, estamos hablando de 450 a 420 el cilindro de 20 kilos, que es lo que más consume la gente humilde en las colonias".